

ALT不当雇い止め

学園が謝罪



鈴鹿高校



第1回団体交渉 2020年3月6日 ジェフリーすずか
上段 鈴亀ユニオン 下段 鈴鹿高校

説明してほしい。なぜ
3年でやめさせられ
るのか納得できない。
鈴鹿高校は生徒も先
生もすばらしい。もつ
と働きたい」と訴えま
したが、学園側は方
針を変えることはあ
りませんでした。

学園側は「契約は1
年単位であり、継続
するかどうかは学園
の都合で決める」と説
明しますが、渡された
雇用契約書も就業規
則も日本語で書いて
あり、外国人には事
情がわかりません。ベ
ンさんは「私は招かれ
て鈴鹿高校に来た。
学校のために尽くし
て3回に及ぶ団体
交渉が行われました。

その問題をめぐって
雇い止めとなり、
突然の雇い止め
となり、
鈴亀ユニオンと学園の
間で3回に及ぶ団体
交渉が行われました。

しかし交渉を通じて
2020年4月から
ALTには英語版の
雇用契約書と就業規
則を渡すことを表明
し、「ベンさんは説
明不足で混乱させ申
し訳なかつた」と文書
で謝罪し解決金を支
払うと約束しました。

学園側の誤りを明ら
かにし、自分の名誉を
守ることができまし
た。「くれぐれも、ユニ
オンの皆様によろし
くお伝えください。本
当に感謝しています。
鈴亀ユニオンに入つて
よかつたとの言葉が
通訳を担当してくれだ
さった伊藤さんから伝
えられました。

この取り組みで鈴鹿
高校の先生6人が鈴
亀ユニオンに加入し団
体交渉に参加しまし
た。

鈴鹿高校では2年
前に非常勤講師9人
が鈴亀ユニオンと共に
団体交渉で雇い止め
撤回・無期雇用への転
換を勝ちとりました。
今回ベンさんは雇用
継続にはなりません
でしたが、団体交渉で
のみでがんばりましょ。

(吉田)



中勢地域労組
龟山日東電工支部

鈴鹿高校「学校案内」パンフレットにも写真入りで紹介されたイギリス人ALTリチャード・ベンハナーンさん。生徒に人気の先生でした。4月からもうい
ないと知つて、さぞがっかりすることでしょう。

鈴鹿高校の英語科の先生たちはベンさんの雇用継続を求めて立ち上がり、勤
務時間終了後の団体交渉にかけつけてくれました。ありがとうございました。
2月24日、伊藤さん(ベンさんの同僚で英語科教員)が鈴亀ユニオンのHPに相談のメールをくれたのがきっかけでした。以来、約2ヶ月にわたる取り組みでしたが、一応の解決を見ることで良かつたです。

今、新型コロナ感染拡大の中で、雇用や生活を失う人が増えています。どん
な時も、困っている人の力になれる組合でありたいと思います。これからも、

日東電工龟山工場には多くの日系
労働者が働いていま
す。時給制の彼ら
は、同じ仕事をして
いても日本人正社
員にくらべて半分
の収入しかなく、手
当てや休暇などで
もさまざま差別
を受けていました。
彼らは8年前に労
働組合を結成し、
会社との団体交渉
や工場門前でのビ
ークル活動や裁判の傍
聴などにかけつけ、
応援してきました。
鈴亀ユニオンは宣
伝活動や裁判の傍
聴などにかけつけ、
応援してきました。
ができます。

詳しくは同封の
「メーデーin北勢」
をご覧下さい。

組合員全員が
「準社員」に昇格



〒513-0801 鈴鹿市神戸9-1-1志水ビル2階
Suzuka-shi, kanbe, 9-1-1Shimizu Bldg. 2F
Tel:090-1821-4997
【HP】 <https://suzukame-union.jimdo.com/>